



Comienza en México Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias

Description

(Ciudad de México) La Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias comenzará hoy en esta capital, con la asistencia de más de 300 participantes de todo el mundo, según informó el Senado de México.

Acorde con lo divulgado, la mandataria de este país norteamericano, Claudia Sheinbaum, encabezará la inauguración en Palacio Nacional a las 10:00, hora local, acompañada de Tulia Ackson, presidenta de la Unión Interparlamentaria y de la Asamblea Nacional de Tanzania.

También está prevista la participación del presidente del Senado de México, Gerardo Fernández.

Con el lema "De México para el mundo: ¡Movilicémonos por la paridad de género!", el encuentro prevé abordar temas como la paridad en los parlamentos y las experiencias exitosas para fomentar el compromiso de los hombres con la igualdad de género.

Durante la cita de dos días se pondrá énfasis igualmente en dar a conocer ejemplos de iniciativas lideradas por legisladores para apoyar la equidad y se escucharán testimonios de líderes femeninas sobre sus experiencias políticas, logros y obstáculos.

En la primera jornada de actividades este viernes participarán, entre otras funcionarias, la vicesecretaria general de las Naciones Unidas, Amina J. Mohammed (en video mensaje) y la secretaria de las Mujeres de esta nación latinoamericana, Citlalli Hernández.

Como parte de las acciones llevadas a cabo durante la actual administración en esta materia, Sheinbaum firmó en noviembre último el decreto constitucional que establece la igualdad sustantiva y protección de las mujeres, así como la erradicación de la brecha salarial por razones de género.

El Maipo/PL

Date Created
Marzo 2025